



令和7年1月15日(水)発行

学校だより No.13

沼田市立沼田西中学校

3学期スタート

3学期がスタートしました。今年は「巳年」です。巳年には、成長の完成と新たなスタートといった意味があり、これまでの努力が実り目標達成へと近づくとされています。また、巳年のエネルギーは潜在能力を引き出し、開花させる力を持っているのだそうです。

3年生の入試も始まり、目標達成、潜在能力の開花を願わずにはいられません。1年がそうした年になることを期待しつつ、まずは、生徒たちにとって充実した3学期となり、新たなステップへと進んでいけるよう、職員一同、努めてまいりたいと思いますので、保護者の皆様には、3学期もよろしくお願いいたします。

校内書き初め大会(1/9)

1月9日(木)5・6校時に書き初め大会を行いました。沼田書道協会の星野青龍さんを講師にお迎えし、体育館に全学年が集まって作品づくりに取り組みました。星野さんからは、漢字と平仮名の大きさの違いに気を付けること、字の中心を揃えることなどのポイントを教えていただくとともに、各学年ごとにお手本を示したり、個別に指導していただいたりしました。全校が集まっての書き初め大会は初めてでしたが、新年にあたり、心を新たにできる機会となったようです。完成した作品は各教室の廊下に掲示しています。1月31日(金)まで展示しますので、授業参観の際にご覧ください。

なお、各学年の金賞作品は川田地区民展で展示されます。代表生徒の絵画も出品しますのでご覧ください。



【川田地区民展】会場:川田地区コミュニティセンター

1月17日(金)10:00~16:00

18日(土)10:00~14:00

新旧生徒会本部役員引継式（12/24）

12月24日（火）に新旧生徒会本部役員の引継式を行いました。新役員への任命書の授与後、新会長の金井咲綺さんより代表して挨拶と力強い抱負が述べられました。続いて、旧役員の挨拶、感謝状の贈呈が行われました。

旧役員の皆さんの挨拶では、思い出に残った仕事や行事についての話とともに、新役員へのエールが贈られました。

【旧役員】 1年間お疲れ様でした。

会長	篠原 涼司 さん
副会長	角田 絢音 さん
書記	阿部さくら さん 深代 理来 さん
会計	茂木 悠晴 さん 栗原 琥宇 さん



沼田市子ども議会～ふるさと沼田・未来創造議会～（11/16）

11月16日（土）、市子ども議会がテラス沼田の議場 Waltz ホールで開催されました。次代を担う子どもたちの夢や豊かな感性を市の発展に反映させるとともに、子どもたちに行政やまちづくりなどに対する関心をより一層高めてもらうことを目的としています。毎年、市内の小中学校や利根沼田の高校の代表者が議員として参加し、質問をします。

本校からは、生徒会長の篠原涼司さんが参加し、沼田市の将来の計画に関することとして、進学や就職等を理由に沼田から離れていく若い世代が「沼田に戻りたい」「沼田に住みたい」と思えるような取組について質問や提案を行いました。

当日の様子は、市の広報誌1月号やホームページに掲載されていますので、そちらもご覧ください。



PTAセミナー（12/20）

12月20日（金）5・6校時に、PTA教養部会主催のPTAセミナーを開催しました。講師に利根中央病院助産師の土澤洋子さんをお招きし、「いのちの大切さ、こころとからだの話」と題して、生命の誕生から思春期の心の悩みなどについて、助産師としての経験談や、お母さんのお腹の中の赤ちゃんの画像などを見せながらご講演いただきました。

